

SEPULTA A 2 NIÑAS Y SU PADRE; HAY UNA SOBREVIVIENTE

Deslave en Contreras: 3 muertos

- Alud nocturno en la colonia Ojo de Agua
- Vecinos culpan a Protección Civil
- Envían a albergues del GDF a 19 familias
- 3 derrumbes más dejan un lesionado

POR JUAN CRUZ Y FERNANDO LÓPEZ

Un hombre de 45 años y dos de sus tres hijas murieron sepultadas dentro de su casa por un deslave provocado por el intenso aguacero la madrugada de ayer en la colonia Ojo de Agua Paraje Ixtlahualtongo, delegación Magdalena Contreras.

Los cuerpos de Joseph Francisco Sandiego Mendoza, y sus hijas, Brenda, de cinco años y Yolismar, de un año ocho meses, fueron localizados y rescatados por elementos del Ejército, Bomberos y Protección Civil.

Diana, de quince años, quien logró sobrevivir, fue trasladada al Hospital de Xoco, con fractura de pelvis, luxación en el hombro derecho y un esguince en el tobillo derecho.



Continúa en siguiente hoja

Fecha
17.09.2009

Sección
Primera

Página
pp

FOTO: GUSTAVO HURTADO/LA PRENSA



» TRES PERSONAS murieron ayer debido a un deslave provocado por la intensa lluvia, que sepultó una casa en la delegación Magdalena Contreras.